

<p>7a) Azaria (Jehova aide) % au roi Ozias % au parfum qu'il voulait offrir = lèpre</p>	<p>2chro 6v10 ; 15v1 ; 26v17</p>	<p>L'age des patriarches (La gloire du Nom de dieu). Déjà Abraham : Sacrificateur (Gen 14v18/20). Le nom d'Ozias fut grand tant qu'il rendait gloire au nom de Dieu.</p>	<p>Accepter et défendre les limites posées par Dieu. Aussi contre les autorités . (Azaria contre le roi Ozias v17) connaître et accepter les limites (1Roi 12v18 ; 1Pi 4v15) de Dieu et la nécessité personnelle de complémentarité.</p>
<p>7b) Hilkija (Ma part est Dieu)</p>	<p>2chro 34v14 2roi 22 ;23</p>	<p>L'age de la loi (La gloire de sa Parole) La réforme à travers la redécouverte du livre de la loi.</p>	<p>Faire ce que Dieu montre (Hilkija a trouvé le livre de la loi et le fit parvenir à Josias) Chercher les paroles de Dieu Aussi bien à travers le logos (Parole écrite , universelle , légale) qu'à travers le Rhéma (dans une concrète situation = la Parole révélée) S'attendre à une réponse .</p>
<p>7c) Jeschua (Josué) (Jehova est mon aide)</p>	<p>Esdras 2v2 ;3 ;5 ; Agée 1 ;2 ; Zacharie 3</p>	<p>L'âge de la grâce (la gloire de Sa vie) Pardon et grâce. Victoire sur l'accusateur.</p>	<p>Rentrer dans le pays que Dieu a promis. Reconnaître (établir à nouveau) le sacrifice expiatoire. Poser les fondements de la maison de Dieu (Eph 2v4). Affermissement à travers le service prophétique. Etre un signe de Jésus. A travers Jésus l'accusation de Satan sera réduite à néant.</p>
<p>7d)Esdras (=aide) (au côté d'Eliaschib souverain sacrificateur qui se tenait comme un lien familier dans le plan de Dieu) .</p>	<p>Neh 3v1-2 ;13 Esd 7v9 Neh 8;12v12-47;</p>	<p>L'age de 1000 ans (la gloire de sa présence) Le rétablissement de Jérusalem est en même temps une indication de la ville future . (Néh 13v26 ;Agg 2v7-9 ;Zach 14)</p>	<p>Etudier les commandements de Dieu, faire et apprendre . Faire confiance en Dieu, apporter un sacrifice de reconnaissance pour sa protection . Expiation et séparation du péché. Rétablissement de l'ordre droit de Dieu, construction d'un mur spirituel autour du peuple de Dieu . (Certes le sacrificateur Eliaschib construit un mur extérieur mais il n'a pas construit le mur « intérieur »).</p>